

Rechenschaftsbericht
des Vorsitzenden des Kreisverbands Wetterau
Piratenpartei Deutschland

26.01.2014 bis 08.03.2014

Ich habe viele Stammtische besucht und an Bundes-, Landes- und Kreisparteitagen teilgenommen, umliegende Kreise besucht, sie bei Aktionen unterstützt und mich besser mit ihnen vernetzt. Ich habe auch an hessenweiten Veranstaltungen teilgenommen (z.B. Demonstrationen und die Südhessekonferenz).

Während der Europawahl habe ich an Infoständen teilgenommen, Plakatiergenehmigungen eingeholt, Plakate aufgehängt und Material für den Wahlkampf bereitgestellt. Ähnliches gilt auch für die Bürgermeisterwahlkampf in Hirzenhain. Da die Kosten für den Europawahlkampf vom Landesverband getragen wurden entstanden für den Kreisverband eigentlich keine Kosten. Daher sollten wir für den anstehenden Kommunalwahlkampf gut aufgestellt sein. Die genauen Kosten sind im Rechenschaftsbericht des Schatzmeisters zu finden.

Des Weiteren habe ich die Mitgliederverwaltung betreut, Vorstandssitzungen besucht und an Telefonkonferenzen auf Hessenebene teilgenommen. Um Schaden vom Kreisverband abzuwenden, musste ich leider auch mit der Polizei kommunizieren. An der Erstellung von Pressemitteilungen habe ich mitgewirkt und ich habe den Kreisparteitag in Teilen vorbereitet.

Auch im Wetteraukreis gab es in diesem Jahr noch einige Austritte, aber auch Eintritte, so liegt die Zahl der Mitglieder aktuell bei 61 (Stand 22.02.2015).

Vielen Dank an alle, die meine Arbeit unterstützt haben.

Sebastian Hübner (Vorsitzender)